

La directora de la AEMPS ha anunciado que el Ministerio de Sanidad va a lanzar una aplicación para consultar el consumo de antibióticos. Se trata de una herramienta informática que permitirá conocer en tiempo real las cifras exactas de consumo de antibióticos en España, tanto en el ámbito hospitalario como en el de Atención Primaria. Esta aplicación estará disponible en la página web del PRAN.

Esta iniciativa tiene como objetivo reducir las cifras de consumo de antibióticos, una meta que se marcaron el Ministerio y las Comunidades Autónomas en el Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud del pasado mes de junio. Para conseguirlo, se estableció como una de las líneas prioritarias de trabajo del PRAN para 2017-2018 el desarrollo de los Programas de Optimización del Uso de Antibióticos (PROA) en Atención Primaria, después de haber sentado las bases para la implementación de estos programas en el ámbito hospitalario.

Los últimos datos de consumo en salud humana, correspondientes a 2016, reflejan que España está entre los países de la UE con mayor consumo de antibióticos en Atención Primaria y se coloca por debajo de la media europea de consumo en el ámbito hospitalario. Con el objetivo de seguir mejorando, el Ministerio ha impulsado este año la I Edición de los Premios “Plan Nacional de Resistencia a los Antibióticos”, que reconocerá iniciativas que contribuyan a avanzar en la lucha contra las resistencias.

Fuente AEMPS 17/11/2017: [Ampliar información](#)

Página web del PRAN (Plan Nacional Resistencia Antibióticos): <http://www.resistenciaantibioticos.es/es>